

## La Bourse de Tunis a bien résisté aux impacts de la pandémie de coronavirus

La Bourse de Tunis a bien résisté aux impacts de la pandémie de coronavirus, a affirmé le DG de la Bourse de Tunis, Bilel Sahnoun.

« Notre marché boursier ne reflète pas l'économie tunisienne, d'autant plus que les entreprises actives dans les secteurs ayant subi de plein fouet l'impact spectaculaire du Covid-19, ne sont pas cotées en bourse », a expliqué le responsable, lors de la conférence de presse périodique avec les médias tenue, lundi, au siège de la Bourse de Tunis.

Et de rappeler dans ce cadre que l'indice Tunindex de la Bourse de Tunis a enregistré, au 12 novembre 2021, un gain de 2,32%, contre une baisse de 3,33% en 2020, faisant ressortir une légère hausse de la capitalisation boursière de 124 millions de dinars(MD), soit 0,54% par rapport à la fin de l'année 2020, a-t-il encore indiqué.

Durant la même période, les volumes des échanges sur la cote de la Bourse ont progressé de 21,3% à 1 413MD, contre 1 165MD, alors que le volume quotidien moyen a atteint 6,6MD, contre 5,4 MD au cours de la même période 2020.

S'agissant taux de participation étrangère, Sahnoun a fait savoir qu'il baissé, au 12 novembre 2021, de 1,69 point de pourcentage par rapport à la fin de 2020.

**Source : African Manager**